



Naissances et Décès

Remerciements, À la mémoire, Fiançailles

DECES

FARQUHAR, Stanley George - Paisiblement, à l'hôpital Barrie Memorial, le 17 décembre 2007, à l'âge de 71 ans, est décédé M. Stanley George Farquhar. Il est né à Rockburn, Québec le 2 juillet 1936, fils de Alton et Greta Lindsay Farquhar. Il laisse dans le deuil son amie et compagne Cécilia Poupore, sa fille Tammy (Razz Rant) et deux petits-enfants Sheldon et Carlee Bryson de Prince George, C.B., 4 soeurs Beryl Paul, Jean Porter, Marjorie Webb, Gertrude Renaud, deux frères Mervin et Ronald Farquhar. Prédécedé de ses parents, une soeur Olive Framboise et deux frères Jerry et Leslie Farquhar. Il laisse également plusieurs nièces et neveux. Les visites auront lieu le jeudi 20 décembre 2007 au Salon Funéraire Kelly G.S. 19 rue Lake, Huntingdon de 14:00 à 16:00 et de 19:00 à 21:00. Les funérailles auront lieu le vendredi 21 décembre à 10:30 a.m. en l'église Presbytérienne de Rockburn. Inhumation au cimetière Hillside, de Hinchinbrooke.

DECES

PANUNZIO, Richard - Paisiblement à l'hôpital de Huntingdon le 17 décembre 2007, à l'âge de 61 ans est décédé M. Richard Panunzio, époux de Lise Galipeau. Il laisse dans le deuil sa mère Muriel (Bob Robert). Il sera tristement manqué par sa famille et tout ceux qui l'ont connu. Un service privé sera célébré le jeudi 20 décembre au Salon Funéraire Rodrigue Montpetit et Fils Inc., 170, rue Châteauguay, Huntingdon. Inhumation au Cimetière St-Joseph Huntingdon.

REMERCIEMENTS

Touchés par vos témoignages de soutien et de sympathie lors du départ de Romain Ouimet le 26 novembre à l'hôpital de Granby, Québec, inhumé dans le cimetière de Hemmingford le 8 décembre, Louise et Jean se joignent à moi pour vous exprimer nos chaleureux remerciements.

Thérèse Ouimet

ROUSSELLE, Gaetan - Décédé le 10 novembre, 2007: Nous tenons à remercier parents et amis qui ont partagé notre chagrin soit par offrandes de messes, fleurs, cartes, visites ou assistance aux funérailles. Que chacun trouve ici l'expression de notre reconnaissance inspirée par la gentillesse que vous nous avez manifestée. Merci de tout coeur.

Madeleine,
Jean-Louis, Debra et la famille